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روان بن حسين لـ «الأنباء»: «كان ياما كان» 
انطلاقتي لعالم الغناء وهناك مشروع تمثيل

حوار - ياسر العيلة

تعيش الفاشينستا الشهيرة روان بن حسين حالة من السعادة بسبب نجاح أولى تجاربها الغنائية «كان ياما كان» التي أطلقتها في يوم المرأة العالمي 
قبل ثلاثة أسابيع بنسبة مشاهدة تقترب من التسعة ملايين مشاهدة. «الأنباء» هاتفت بن حسين وتعرفنا منها على سبب اتجاهها لعالم الغناء، وسبب 

حرصها على طرح الكليب الخاص بالأغنية وقت الاحتفال بيوم المرأة العالمي، وعن الأمومة ومشاريعها المستقبلية من خلال الحوار التالي: 

كيف رأيت أصداء أولى أغنياتك «كان 
ياما كان»؟ وأي من المشاهير بارك 

لك هذا النجاح؟
٭ للأمانة توقعت للأغنية النجاح، 
لكــن الذي لم أتوقعــه هو درجة 
النجــاح الكبيــرة التــي تحققت، 
وتلك السرعة في تحقيق الصدى 
الطيــب، فلقد تابعت ردود الفعل 
على «تويتر» و«انستغرام» ولم 
أجد أي ردود سلبية، ففي العادة 
الأعمال الناجحة لابد أن تجد بعض 
النقد، لكن ربما لأنني عملت على 
هذه الأغنية بإحساسي ومن قلبي 
ووصل الأمر إلى الناس، علاوة على 
أن ملايين النساء عشن القصة التي 
تتناولها الأغنية، وبالتالي تعبنا 
على الأغنية واليوم نحصد ثمار 
هــذا النجاح، أمــا بخصوص من 
باركوا النجاح من المشــاهير فهم 
كثر وأخشى أن أنسى أحدا، لكن 
الكثير من الفاشينستات والفنانين 

والصحافيين دعموني بالتهنئة.

هل عمدت إلى إصدار أغنيتك مع يوم 
المرأة العالمي، خاصة أنها تتطرق إلى 
التي  الرسالة  الزوجي؟ وما  العنف 

أردت إيصالها إلى النساء؟
٭ بالتأكيد كان هناك تعمد وليست 
مصادفــة فــي أن يواكــب صدور 
الأغنية يوم المــرأة العالمي، وهي 
إهــداء لكل نســاء العالم، فعندما 

مررت بمحنتي أغلب الرسائل التي 
وصلتني كانت من نســاء يؤكدن 
لي أنني لست بمفردي وهناك من 
يدعمنني، ما ساعد في إحساسي 
بالأمان والارتياح، وان هناك غيري 
عاش معاناتي و«حاسس فيني»، 
لذلك كان اهدائي الأغنية لكل نساء 
العالم العربي والغربي، وبالتالي 
حرصت على ان تكون هناك ترجمة 

عليها.

الواقع،  ما واجهتيه من عنف في 
إلى إصدار «كان  هل هو ما دفعك 

ياما كان»؟
٭ قصة الأغنية ليســت انعكاسا 
لقصتي الشخصية، ولم يسبق أن 
تطرقت إلى حياتي عبر وســائل 
التواصــل او فــي الاعــلام، هــي 
مرحلة وانتهــت، ووالد ابنتي له 
كل الاحترام، وما حفزني لإصدار 
التــي يتداولها  الأغنية القصص 
الناس حولي سواء صديقاتي أو 
المقربون منــي، ومتابعات فتحن 
قلوبهن لي ولجأن لي بعد سماعهن 
قصتي لإحساســهن بأنني قادرة 

على المساعدة.

الأغنية باللهجة المصرية ولوكيشن 
التصوير في لبنان، فما الهدف من 

وراء هذا التنوع؟
٭ عمــدت إلــى الغنــاء باللهجة 

المصرية لأنها لهجة سهلة ومفهومة 
لكل دول الوطن العربي، ولأنني 
اليوم اعتبر نجمة عربية قبل أن 
أكون خليجيــة أحببت ان تكون 
رسالتي واضحة، واخترت لبنان 
لأنها بلد المواهب والمبدعين، وأؤمن 
بالمواهب اللبنانية، وإيماني جاء 
في محله بعد أن ظهر العمل بشكل 

مميز من كل النواحي.

الأصداء الطيبة التي حققتها الأغنية 
هل ستدفعك لاحتراف الغناء؟

٭ الأغنية ليست حالة وددت أن 
أعبر عنهــا لكنها نقطة الانطلاق 
والبدايــة الحقيقيــة لــي في هذا 
المجال، وأنا أحب الغناء منذ الصغر 
وأتمنى احترافه، والحمد الله بدأت 
المشــوار بالطريقــة الصحيحة، 
والقادم أجمل، وحاليا أعمل على 

أكثر من مشروع غنائي.

ما الذي غيرته فيك الأمومة؟ وما 
ابنتك؟  به من أجل  الذي تحلمين 
وماذا عن ظهورها الإعلامي معك، 

هل تفضلين ذلك أم لا؟
٭ الأمومــة غيرتني بأن وضعت 
على ظهري مسؤولية كبيرة أمام 
االله ونفســي وابنتــي والمجتمع 
أيضا، وهي مسؤولية تجعلك حذرا 
في كل تصرفاتك، لأن هناك طفلا 
يضــع كل اتكاله عليك انت، يرى 
فيــك العالم، ووجــود «لونا» في 
حياتي حفزني وزاد من طموحي، 
وصار عندي سبب كي أحب النجاح 
أكثــر، لأن لدي ابنة أنــا قدوتها، 
وبالتالي وجودها نعمة كبيرة في 

حياتي، وهي روحي والدنيا كلها، 
ورغم أننــي افتخر بها، لكنني لا 
أحب أن يظهر وجهها للكاميرات 
حتى تكبر ويكون لها الخيار الكامل 
فــي ذلك، ولا يحق لــي أن اختار 

بالنيابة عنها.

لاحظنا أن ظهورك على وسائل التواصل 
أصبح قليلا عن ذي قبل، فما السبب؟
٭ أمانة اشــتقت لمواقع التواصل 
الاجتماعي، وأن أكون نشطة مثل 
ذي قبــل، لكن الــزواج والانجاب 
اليومــي  النظــام  يغيــران مــن 
للشخص، واندهش من المشاهير 
الذين تزوجــوا وأنجبوا وما زال 
لديهم القدرة على التواصل بشكل 
مكثف، لكنني ومنــذ أن تزوجت 
ركزت في حياتي الزوجية بعيدا عن 
الأضواء، وحاليا أدرس الماجستير 
في القانون بلندن، وفي نفس الوقت 
أحضّر لأغنياتي الجديدة، وبالتالي 
ليس هناك وقت لمواقع التواصل، 
فالظهــور فــي «ســناب شــات» 
و«انستغرام» يوميا يهدر الطاقة، 
وأنــا لم تعد عندي طاقة، واعتقد 
أن الزواج والانجاب سبب في ذلك، 
ففي الماضي عشــت أربع سنوات 
أدرس فــي لندن بمفردي مع عدم 
وجود أهلي معي، فوجدت عزائي 
في «سناب شات» و«انستغرام»، 
وبعد أن أنهيت دراستي وانتقلت 

الــى دبي وتزوجــت أصبح أهلي 
وأصدقائــي عندي، وما صار لدي 
هذا الوقت الفاضي مثل قبل، والآن 
أريد اســتثمار الوقت مــع ابنتي 

وأهلي أكثر.

هل هناك نية للاتجاه الى التمثيل؟
٭ هناك مشــروع تمثيل بالفعل، 
ولكــن أحــب أخذ الأمــور خطوة 
بخطوة، فالحذر والتأني مطلوبان، 
فليــس من الضــرورة إذا حالفك 
الحظ ونجحت في شيء معين أن 
تنجح في كل مشاريعك فهذا تفكير 
خطأ، بل النجاح في مشروع جديد 
عقــب نجاح يكون أكثر صعوبة، 
وبالتالي لابد من اقناع الجمهور 
بأدائي أنني ممثلة جيدة ولســت 
«فاشينســتا» تســتثمر وجــود 
متابعــين لهــا للدخول إلــى عالم 
التمثيل، وان شــاء االله لو قدمت 
شيئا في مجال التمثيل اكيد راح 
يكون مميــزا لا يقل عــن الابداع 
الذي قدمته في تجربتي الغنائية.

لديك للاستقرار في  هل هناك نية 
الكويت بالفترة المقبلة؟

٭ ما في نية للاستقرار في الكويت 
حاليــا لأنني وجــدت فرص عمل 
افضل في الخارج، لكن تظل الكويت 
بلدي التي أحبها ولحم كتافي من 

خيرها.

أرجعت سبب ابتعادها عن مواقع التواصل إلى اهتمامها بابنتها وعائلتها

روان مع طفلتها «لونا»

الأغنية ليست انعكاساً لقصتي فهي مرحلة.. ولوالد ابنتي كل الاحترام
الأمومة وضعتني في مسؤولية أمام االله ونفسي وابنتي والمجتمع

غنّيت بالمصري لأنها لهجة سهلة ومفهومة ولأنني نجمة عربية
نعم.. تعمّدت أن يواكب صدور الأغنية يوم المرأة العالمي

نغم فؤاد سالم.. في ذمة االله
@Mefrehs مفرح الشمري

بعد معاناتها مع مرض 
عضــال ومحاربتهــا من 
بعض منتســبي الوســط 
الفنــي العراقي ما أدى إلى 
بلدها، توفيت  هجرتها من 
الفنانة العراقية القديرة نغم 
فؤاد سالم عن عمر ناهز الـ 
٤٨ عاما، بعد تدهور حالتها 
الصحية في غربتها بتركيا 
ليجري الأطبــاء لها عملية 
جراحية لرئتها، لكنها توفيت 
أثناء إجراء العملية.  بعد حياة 
مريرة عاشتها بسبب العوز 
والحاجة على الرغم من أنها 
كانت تحب الجميع، ولكن 
البعض كان يحاربها؛ لأنها 

فنانــة ومخرجة من طراز رفيع ترفض 
المجاملات و«الواسطات» في المجال الفني.

الراحلة نغم هي الابنة الوحيدة للمطرب 
العراقي الراحل فؤاد ســالم من زوجته 
الفنانــة العراقية الراحلة مي جمال التي 
اشتهرت بشخصية «حسنية خاتون»، 
وكان والدهــا يحبها لدرجة لا توصف، 
ولذلك كتب لهــا أغنية «يا نغم» الخالدة 

حتى يومنا هذا.
الراحلة نغم فؤاد ســالم من الفنانات 
اللواتي يجدن تقديم التراجيدي والكوميدي 
وهي من المخرجات المسرحيات البارزات 
في العراق، وكانت دائما تركز على إبراز 
الطاقات الشابة في أعمالها، ولهذا الأمر 
أنشأت فرقة مسرحية شبابية باسمها، 
ولكن للأسف فإن هذه الفرقة حوربت من 
قبل بعض القائمين على المســرح مع أن 
هذه الفرقة قدمت أعمالا مميزة مسرحية 

من إخراج الراحلة.

نغم فؤاد ســالم لأنها فنانة حقيقية 
رحلــت وهي تفتخر بأن حــذاء الفنان 
والمخرج العراقي فخــري العقيدي من 
صنع منها ممثلة حين ضربها به وهي بعمر 
١٥ سنة عندما كانت تسير متأرجحة على 
خشبة المسرح على الرغم من انه صديق 
والدها ووالدتها، ليجعل هذه الفتاة التي 
كانت تسير متأرجحة على خشبة المسرح 
تقدم أجمل مشية في مسرحية «العجوز 
المراهق» التي قدمتها الراحلة مع الفرقة 

القومية للتمثيل.
رحلت نغم وبقيت كلمات الاغنية التي 
كتبها ولحنها وغناها والدها الراحل فؤاد 
ســالم لها في عقول محبيها خصوصا 

المقطع الذي يقول:
 «واالله ويمر ذكراچ صبح ومسيه.. 

ويلي شكثر حسبات يطرن عليه»..
االله يرحمچ «ام كرار» نغم فؤاد سالم 

ويدخلچ فسيح جناته.

كرار ابن الراحلة نغم

الراحل فؤاد سالم الراحلة نغم فؤاد سالم

يعقوب عبداالله: «شليوي ناش» مباراة فنية
عبدالحميد الخطيب

«شــليوي ناش» عمــل كوميدي 
جديــد يخــوض به الفنــان يعقوب 
عبداالله السباق الرمضاني هذا العام، 
بمشــاركة نخبة مــن النجوم، مثل: 
عبداالله السدحان، عبدالإمام عبداالله، 
محمد العجيمي، مرام، لطيفة المقرن، 
غدير زايد، حصــة النبهان، غرور، 
عبدالعزيــز النصــار، عبدالمحســن 
القفــاص، شــهد ســلمان، وغيرهم، 
والعمــل من تأليف عبداالله الســعد 

وإخراج عيسى دياب.
يعقوب يجســد فــي العمل دور 
«ناشي»، وعنه يقول: «ناشي» شخص 
فقير وبسيط، لكنه يعتبر أن الفقر 
الحقيقــي هو فقر الأخــلاق لا المال، 
وأن الثراء الحقيقي يكمن في امتلاك 
عزة النفس والكرامة، لذا سنجد أن 
«ناشــي» يعمل بجــد واجتهاد على 
شــاحنة نقل، ويتعامل مع مختلف 
الأصنــاف من البشــر بــكل أريحية 

وتصالح مع النفس، ويعيش «ناشي» 
علاقــة حب مع ابنــة عمه «حصة»، 
ويســعى لحمايتها مما تتعرض له 
بمــوازاة حفاظــه على عزة نفســه 

وكرامته.
وأكد يعقوب أن شخصية «ناشي» 
كانــت واضحــة المعالــم أمامه عند 
قراءتــه للنص الــذي كتبه عبداالله 
الســعد، وقال: يتميز النص بأنه لا 
يفرض الكوميديا فرضا على الممثلين 
ويظهر الشخصيات بصورة رائعة 
ساعدتنا في التقمص والانسجام فيما 
بيننــا، كما يقدم كوميديا نابعة من 
رحم المعاناة والمواقف التي تمر بها 
الشخصيات وتفرض عليها، مشيدا 
بالرؤية الإخراجية لعيســى ذياب، 
مثنيــا علــى الأداء التمثيلي لجميع 
النجوم المشاركين والذي كان عبارة 
عن «مباراة فنية» بامتياز للخروج 
في أفضل صورة ترضي المشاهدين، 
متمنيا أن ينال العمل رضا الجمهور 

عند عرضه في رمضان.

أيتن عامر:
«اللي يحب

مقابلتك واعده»

القاهرة - خلود أبوالمجد

نشرت الفنانة أيتن عامر على حسابها 
الخاص عبر «إنستغرام» صورة جديدة لها 
ظهرت فيها ترتدي فستان تايجر أظهرت به 
رشاقة جسمها بعد أن استطاعت أن تخسر 

وزنها الزائد الذي ظهرت به العام الماضي 
في مسلسل «فرصة تانية»، وعلقت على 
الصورة برسالة تحمل نصيحة لجمهورها 
قالت فيها: «اللي يحب مقابلتك واعده، واللي 
يحاول يخسرك ساعده، واللي تلاقيه في 
الشدة بيباعد زود كمان بُعدين على بعده».

«ناس حارتنا الطيبين»
جديد طالب البلوشي إذاعياً

مفرح الشمري

انتهــى الفنان والمخرج العمانــي القدير طالب بن محمد 
البلوشــي من تسجيل المسلســل الاجتماعي «ناس حارتنا 
الطيبين» مــن تأليفه وإخراجه بمشــاركة نخبه من نجوم 
الدراما العمانية منهم أمينة عبدالرسول وسميرة الوهيبي.
المسلســل ســيبث على البرنامج العام بإذاعة ســلطنة 
عمان في رمضان وهو يعتبر من المسلســلات الخمس التي 
أنتجتهــا الإذاعــة العمانية لهذا العــام بالعامية والفصحى 

وللأطفال أيضا.

طالب البلوشي يتوسط نجوم العمل الإذاعي


